

tant plus de temps, mais le travail de l'Instruction ne devrait pas moins d'un mois. Ce travail sera effectué par deux ou trois personnes chargées de rédiger pour résoudre les difficultés que l'on souvient en Angleterre contre l'engagement de Corneille Herold.

Il est à souligner que l'on saurait encore prévoir quand tout ce cesse l'Instruction de l'affaire du Panama.

Mouvement préfectoral

Paris, 27 mars. — L'ordre passe de main à main nommant M. Duval, adjoint du Génie, directeur de l'Administration pénitentiaire, à la remplacement de M. Sonnevay, dont la démission a été acceptée.

M. Grimaudet, préfet de la Charente-Inférieure, remplace M. Duval, et le préfet de l'Orne, M. Marais, qui a été nommé dans la Haute-Mane. M. Auguste Poletti, fut nommé préfet de la Sarthe.

TOME ET RÉACTION

M. Ribot déclara au Conseil de l'Ordre :

« La suite des déclarer mon faite à la tribune de la Chambre par M. Ribot, président du conseil, la lettre suivante a été adressée à M. le bâtonnier du Barreau, bâtonnier de l'ordre :

« Monsieur le bâtonnier, nous avons l'honneur de vous communiquer le fait suivant :

« M. Ribot, avocat à la cour de Paris, a été élu à la tribune en qualité de Président du conseil, et il a prononcé une allocution dans le sens suivant :

« Au cours de ses explications, M. Ribot a fait plusieurs allusions à l'ordre.

« Il a fait des propos suivants : « J'ai connu à une autre époque un autre barreau plus ou moins étroit, mais je n'en ai rien à faire de Paris, je proteste contre les parties employées à l'ordre. »

« Nous déplorons donc entre vos mains une plainte déposée par nos collègues, venus spécialement contre ces insinuations injurieuses portées dont nous avons l'honneur de faire part. »

« Nous déplorons donc entre vos mains une plainte déposée par nos collègues, venus spécialement contre ces insinuations injurieuses portées dont nous avons l'honneur de faire part. »

« Dignes avocats, monsieur le bâtonnier, l'expression de nos profonds respect.

« F. P. — M. Ribot, le bâtonnier, a été nommé à la Cour d'appel.

Une autre insolence du bâtonnier

M. Du Buit a écrit à l'honorables M. Ribot une lettre dont nous extrayons le passage suivant :

« En attribuant la publication de la note parue dans le *Moniteur* à une indiscipline commise par le bâtonnier, il a démontré que M. Ribot n'a pas su faire son travail.

« M. Ribot, largement accusé de l'insolence qu'il a montrée à l'égard de nos collègues, nous demandons à M. le bâtonnier de faire tout ce qu'il peut pour empêcher que l'autre avocat soit nommé à la Cour d'appel. »

« Nous avons l'honneur de vous faire part de cette demande à l'ordre. »

« Votre avis, messieurs les avocats ! »

« Vous avez bien raison, mais je tiens à rappeler que l'autre avocat n'a pas été nommé à la Cour d'appel. »

« Nous déplorons donc entre vos mains une plainte déposée par nos collègues, venus spécialement contre ces insinuations injurieuses portées dont nous avons l'honneur de faire part. »

« Nous déplorons donc entre vos mains une plainte déposée par nos collègues, venus spécialement contre ces insinuations injurieuses portées dont nous avons l'honneur de faire part. »

« Dignes avocats, monsieur le bâtonnier, l'expression de nos profonds respect.

« F. P. — M. Ribot, le bâtonnier, a été nommé à la Cour d'appel.

Voici une autre insolence du bâtonnier.

H. B. — Les priviléges des avocats

A la suite de l'attitude du bâtonnier plusieurs députés se proposent de demander la mise à l'épreuve du droit de la discussion des propositions de loi devant l'Assemblée nationale, et de libérer les avocats des monopoles des avocates.

Ces propositions, déposées l'année dernière, sont dues à l'initiative de M. Maurice Faure et Chassaigne.

LES GRÈVES

Fin de la grève de Vendin-lez-Béthune

La grève des mineurs de Vendin-lez-Béthune a été levée le 6 février dernier, mais les termes sont restés.

On sait qu'à la suite du refus par M. Bourrat, directeur-préposé, de ce décret, les mineurs ont été contraints de faire une grève.

Le travail sera à l'arrêt vendredi 13 février.

Le travail sera à l'arrêt vendredi 13 février.